
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 648/2021

Requer informações acerca de 
oferecimento de transporte público aos 
pacientes que são submetidos a 
tratamentos e procedimentos médicos 
no município de Campinas. 

                      
Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

Tendo em vista que esta Vereadora foi procurada por pacientes que 
necessitam de transporte público municipal para se  deslocar do município de Santa 
Bárbara d`Oeste ao município de Campinas (ida-volta), onde estão sendo submetidos 
a tratamentos médicos (UNICAMP, PUC), muitas vezes por não possuir condições 
financeiras de arcar com este custo, REQUER que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da 
Lei Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso 
IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1) Qual a quantidade de pacientes munícipes que estão sendo 
submetidos a tratamentos na UNICAMP ou PUC, no município de Campinas, que 
necessitam de transporte gratuito oferecido pelo município (Santa Bárbara 
d´Oeste/Campinas – Campinas/Santa Bárbara d`Oeste)?

2) Quais são os dias da semana e horários de saída destes 
transportes oferecidos pelo município aos pacientes atualmente?

3) Caso atualmente seja oferecido o transporte ida e volta em 
apenas um horário, o paciente que será submetido a algum atendimento médico ou 
procedimento, por exemplo, no início da manhã, finalizado esse atendimento ou 
procedimento fica aguardando a chegada no transporte, que muitas vezes ocorre 
apenas no fim da tarde?

4) O que o município fará para mudar este contexto?

5)  Outros esclarecimentos que julgar pertinentes acerca deste serviço 
do setor de transporte municipal.
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Justificativa

O objetivo do presente Requerimento é buscar caminhos para auxiliar 
os pacientes do município, que, em muitas situações, foram diagnosticados com 
câncer, que não têm possibilidades financeiras de arcar com os custos de transporte 
para se deslocar até o município de Campinas para seus tratamentos, e, em muitos 
casos, finaliza-se seus atendimentos/procedimentos médicos e ficam aguardando por 
horas a chegada do transporte municipal a fim de voltarem para suas residências, vez 
que o referido transporte volta ao local apenas em fins de tarde.

Assim, esta Vereadora conta com a pronta aprovação à unanimidade 
dos Nobres Pares.

Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 23 de julho de 2021.

                             
Esther Moraes

-vereadora-
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